

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Covid-19 : des consommables médicaux pour le CHR de Mouila

**UN** geste de l'ONG "Action et Développement" du ministre Biendi Maganga Moussavou.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) "Action et Développement" parrainée par le ministre Biendi Maganga Moussavou, a fait, dernièrement, don d'un important lot de consommables médicaux destinés au Centre hospitalier régional de Mouila. Celui-ci était composé de 11 bouteilles d'oxygène, 400 lunettes de protection (adultes et enfants), 18 barboteurs, 12 boîtes de gants chirurgicaux stériles T 7 et T 8 chacun et 400 masques à oxygène à

haute concentration pédiatrique pour les enfants.

La cérémonie de remise solennelle s'est déroulée au grand hall dudit hôpital, dans le strict respect des mesures barrières. En présence du secrétaire général de province, Léandre Michel Tchibinda, et du directeur général du CHR de Mouila, Blandine Nziengui. Le choix de cet établissement régional de santé n'est pas fortuit. En effet, cette structure sanitaire, - la plus importante de la province de la Ngounié -, manque du minimum en matériels adéquats pour la prise en charge des malades. "La solidarité est une notion au sein de notre association. Nous ne pouvions donc rester insensibles. Ce geste, venant de notre parrain, est ainsi une réponse à l'appel à la solidarité lancé par le président Ali Bongo On-



Donateurs et officiels posent devant le don remis.

Photo : Félicien Ndong

dimba, pour lutter ensemble contre le coronavirus", a déclaré Parfait Wilfried Divassa Kassa, au nom de l'ONG bienfaitrice. Quant à la directrice du CHR de Mouila, Blandine Nziengui, elle a apprécié la nature du geste : "Merci

pour ce don de portée inestimable. Ces consommables médicaux sont d'une grande importance. Elles vont soulager les patients qui nous consultent en grand nombre." Notons que l'ONG "Action et Dévelop-

pement" est engagée dans l'assistance et la solidarité tous azimuts, notamment auprès de la population de Mouila en particulier, et celle de la province de la Ngounié en général. Elle compte déjà plusieurs actions à son actif.

## Satram : Lahcen Jakhoukh, le personnel gréviste s'en souvient



Photo : Christelle Ntsame

Le personnel en grève.

**BIEN** qu'en grève, les employés de cette entreprise ont commémoré, le 11 juin dernier, le 5e anniversaire du décès du fondateur de Satram.

Christelle NTSAME  
Port-Gentil/Gabon

Le pasteur Aimé Dipandi, invité pour rendre hommage à Lahcen Jakhoukh - président fondateur du groupe d'entreprises Satram-EGCA - décédé il y a 5 ans, a essentiellement recommandé la Société d'acconage et de transport ma-

ritime entre les mains de Dieu. "Rien n'est impossible à Lui", a-t-il soutenu.

"Satram était un centre de formation. Et son fondateur était un homme bien. De son vivant, nous n'avions jamais traversé ce que nous vivons aujourd'hui. Nous regrettons le dynamisme de ce dirigeant", a souligné Yvon François Solomba, délégué du personnel.

Lequel a profité de ce triste anniversaire pour faire le point du mouvement d'humeur ou la grève enclenchée depuis 9 mois aujourd'hui au sein de cette société. Les grévistes ne notent "aucune avancée" sur les points contenus dans leur cahier de revendications, a-t-on appris.

Une rencontre tripartite entre la direction générale, les délégués du personnel et le syndicat Serpac, est tout de même prévue dans les prochains jours. Ce rendez-vous sera déterminant pour la résolution du point d'achoppement, celui portant sur les impayés de salaires à l'origine de cette grève qui n'a que trop duré.

À noter, à titre de rappel, que les employés de la Société d'acconage et de transport maritime revendiquent, entre autres, les arriérés de salaires, de 2017 à ce jour. De même que les cotisations de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS) et de la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnamgs) depuis 2015. Mais aussi, le versement des indemnités des congés, de 2017 à 2020. Sans oublier la situation des ayants droit des agents décédés.

## Covid-19 : Féfé Onanga appelle au respect des mesures barrières



Photo : Julie Nguimbi

Féfé Onanga, "respectons les gestes barrières".

René AKONE DZOPE  
Port-Gentil/Gabon

UN bidon d'eau installé à l'entrée avec du gel hydroalcoolique. Tous les visiteurs de Féfé Onanga, président du Mouvement populaire des radicaux (MPR), doivent se plier à l'exigence de se laver les mains, l'une des mesures barrières pour limiter la propagation du Covid-19. Contrairement à certains incrédules, ce leader d'opinion, membre influent de l'opposition radicale, estime que le

coronavirus est bien présent dans notre pays, et qu'il faut s'en méfier : "J'invite les Port-gentillais à respecter les gestes barrières édictés par l'OMS. Notre santé en dépend. Prévenir vaut mieux que guérir", a-t-il déclaré à son siège du Quartier Chic.

Il juge, cependant, "inefficaces" les mesures gouvernementales visant à faire face à la pandémie. La preuve, selon lui, est le nombre de contaminations qui augmentent chaque jour de façon inquiétante. "Le gouvernement ne communique pas assez et les populations doutent. Il y a un peu de légèreté dans ce que fait le gouvernement. On a l'impression qu'ils font plus le business personnel que soigner les malades. Ailleurs, on déconfiné déjà, ce qui n'est pas le cas au Gabon", a poursuivi Féfé Onanga.

Lequel a ajouté que les mesures d'accompagnement annoncées avec "fracas" n'ont pas bénéficié au plus grand nombre, à l'exception, soutient-il, de la gratuité de l'eau et de l'électricité.